



ひらか

「よく学び、心豊かで、たくましい子どもの育成」
～やさしい子 かしこい子 たくましい子～



さらなる成長を目指して

実りの秋を迎えて、木々が少しずつ色づき始めた11月となりました。子どもたちは、運動会やハートフルコンサート（5・6年生）といった大きな行事を経験し、一回りも二回りも大きく成長したように感じます。互いに励まし合いそして協力し合う姿、本気で目標に向かって努力する姿は、まさに平賀小学校の教育目標とする「よく学び 心豊かで たくましい子」の姿そのものでした。改めて平賀の子どもたちの素晴らしい姿を感じると共に、子どもたちの力を伸ばそうと日々努力している職員を校長として誇らしく感じています。これも保護者や地域の皆様の理解や支援あってのことと感謝申し上げます。



10月28日(火)に、パラアスリートの山崎選手を講師にお招きし、全校児童に体験談や大切にしていることなどをお話ししていただきました。山崎選手は、生まれつき右手首から先の欠損がありながら野球を続け、大学では障害者野球の日本代表として世界で準優勝、その後やり投げに転向し東京とパリのパラリンピックで見事入賞を果たしています。話の中で、「ハンデがあった方がおもしろい」と、子ども時代から何にでも挑戦してきたことを紹介してくれました。右手がなくてもどうやって縄跳びをしようか、逆上がりをしようか、工夫をしながら何でもやってきたそうです。また、無い右手を考えるのではなく左手をいかに有効に使うかに意識してきたということも話してくださいました。「苦手なことに目をむけるのではなく、得意なことを伸ばすことと同じだよ」と子どもたちへもメッセージをくれました。平賀小学校の子どもたちにも、心に留めてもらい、乗り越えなければならない壁が現れたときには、是非強い気持ちで立ち向かって欲しいと思います。

寒さが増し、いよいよ冬の準備に入る11月。校外学習や修学旅行を控えている学年もあります。様々な活動や体験を通して、子どもたちが心身ともにさらに大きく成長し、そして確かな学力をつけていけるよう、子どもたちに寄り添った学校教育を進めてまいります。引き続き、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



校長 松原 一弘



★11月の生活目標☆ 「他の学年の友達とも仲良くしよう。」

今月は教育相談月間になります。担任以外の職員に気軽に話しかけたり、悩みなどを打ち明けたりすることで、いろいろな人とのかかわりから、円滑な人間関係を築いていく事や、自分や友達と向き合うスキルが身につきます。他の学年の友達とコミュニケーションを図る事も大事な取り組みになります。

6年生を中心として継続したたてわり活動の取り組みが、平賀小を支えています。

○スクールカウンセラーだより 11月「自分に合う方法を見つけてリラックス！」を読んで、親子で元気にお過ごしください。

11月の予定

- 1日（土）家庭教育学級（発掘体験）
3日（日）文化の日
4日（火）全校朝会・教育相談月間～11/28
5日（水）読み聞かせ（1・3・5年）
6日（木）3・4年校外学習（野田方面）
7日（金）1年人権教室
10日（月）クラブ活動
11日（火）特別日課 12:50下校【給食あり】
（印西市教育研究会のため）
12日（水）読み聞かせ（2・4・6年）
13日（木）1年山ゆり保育園との交流会
3年消防署見学
4年食育の学習
5、6年山下公園駅伝試走会選手参加
13:50～16:00

- 14日（金）避難訓練（火災）
17日（月）6年修学旅行①（八景島）
18日（火）6年修学旅行②（鎌倉）
3年栄養教室
19日（水）印旛地区小・中学校音楽発表会（成田国際文化会館）
読み聞かせ（1・3・5年）
21日（金）2年印旛特別支援学校交流会
23日（土）勤労感謝の日
24日（日）振替休日
25日（火）駅伝大会壮行会
26日（水）読み聞かせ（2・4・6年）
2年印旛特別支援学校交流会
印西市小学校駅伝競走大会 8:00
27日（木）印西市小学校駅伝競走大会予備日
スクールカウンセラー来校
28日（金）4年印旛特別支援学校交流会

運動会でのご声援・ご協力ありがとうございました



一日延期となりましたが、今年の「一致団結～絆を結ぶ、奇跡と軌跡の運動会」のスローガンの通り、紅組・白組の一致団結した姿、そして児童一人一人の活躍する場があり、輝いていました。

得点差も1点というどちらが優勝してもおかしくない結果となりました。競技・演技ともにたくさんの人たちに感動を与えた運動会となりました。

保護者の皆様におかれましては、運動会練習中は残暑厳しい中、体調管理、体操服や水筒の準備等ありがとうございました。また、当日の励ましやあたたかいご声援、ありがとうございました。運動会後の後片付けも率先して動いてください感謝申し上げます。

1・2年生校外学習アンデルセン公園へ行つきました。



運動会が終わり、各学年の校外での学習が始まりました。10月23日（木）に1、2年生はアンデルセン公園に行ってきました。大きなアスレチックやすべり台など外で元気に遊びました。そして1年生は、はんこ屋さんでポーチにスタンプをペタペタ押し、素敵な作品を作りました。

2年生はレザーキーホルダーを作成しました。トンカチでたたいて模様をつけ、世界で唯一の作品を作成しました。

11月は、3、4年生の校外学習、6年生は修学旅行が予定されています。また、マラソンも始まり、実りの多い秋を過ごせそうです。

市内では、インフルエンザやコロナの感染が流行しています。学校・家庭で連携を深め、感染対策に努めていきたいと思います。ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



12月の予定

- 1日（月）あいさつウィーク～12/5
委員会活動
2日（火）6年栄養教室
4日（木）校内マラソン記録会
5日（金）校内マラソン記録会予備日
8日（月）書き初め練習会 クラブ活動
9日（火）書き初め練習会
10日（水）読み聞かせ（1・3・5年）
5・6年薬物乱用防止教室



- 11日（木）スクールカウンセラー来校
12日（金）6年芸術鑑賞教室（狂言、落語教室）9:30
16日（火）地区児童会（業間）
17日（水）個別面談①希望者 13:30 下校
読み聞かせ（2・4・6年）
18日（木）個別面談②希望者 13:30 下校
人権集会 4校時
19日（金）個別面談③希望者 13:30 下校
6年印旛中学校新入生保護者説明会 10:20
印旛中体育館
22日（月）給食終了
23日（火）2学期終業式 短縮日課 11:30 下校
24日（水）冬季休業 1月6日まで